

Die Neuen Hebriden.

Fortgesetzter Lauf nach Westen. In der Mitte Juli's entdeckte man eine gewaltige Gruppe von Inseln, welche dem größten Theile nach noch gänzlich unbekannt waren. Es sind zehn große und noch viel mehr kleine. Cook umschiffte die ganze Gruppe, und nahm die Inseln fast alle einzeln in Augenschein. Sie sind alle herrlicher Natur! Er nannte sie „die Neuen Hebriden;“ die Alten Hebriden liegen bei Schottland. Drei wollen wir mit unsern Reisenden betreten.

Mallikolo.

Die Insel ist fast nur Ein Wald von den schönsten Fruchtbäumen, zwischen denen die vielen Schlingpflanzen, welche sich von einer Baumspitze zur andern hinüberraufen, wie festliche Guirlanden hängen. An den Eingebornen traf man einen eigenthümlichen Menschenschlag, ganz anders gebildet als die übrigen Südseeinsulaner, wie denn auch ihre Sprache von der allgemeinen Südseesprache völlig abwich. Sie sind klein und außerordentlich dünn oder schlank, schwarzbrauner Farbe, aber von ganz weicher und glatter Haut; ihre Stirn ist auffallend nieder und ihr Gesicht, was man sagen kann, häßlich, ähnlich dem der Affen; immer bleken sie die Zähne. Sie hatten nichts von Kleidung, nur einen fingerdicken Strick um den Leib, der tief in denselben einschnitt, und die neuholländische Pierrath in der Nase, ein durch den durchbohrten Knorpel geschobenes Stück Holz oder Stein. Indessen kamen sie mit grünen Zweigen und — eine andere neue Bewillkommungszeremonie